

INFORME DE LA FUNDACIÓN CYD

Las mujeres eligen estudios universitarios por afinidad

“Mujer y universidad: ¿Qué factores influyen en la elección de sus estudios?” es el título del estudio publicado recientemente por la Fundación CYD. Los resultados del informe ponen de manifiesto que el 69% de las mujeres considera que hay sesgos de género en el momento de elegir los estudios universitarios, aunque únicamente el 27% cree haberse sentido influenciada por los sesgos a la hora de escoger sus estudios y/o su profesión.

Entre las motivaciones principales para la elección de los estudios universitarios, la opción más seleccionada es la afinidad por la materia (43%), seguida por la vocación (22%) y las buenas salidas laborales (19%). Esta última motivación pesó más para el grupo de encuestadas de entre 35 y 49 años (27%), mientras que entre las mayores (65 a 99 años), hubo un mayor porcentaje que se guió por influencias del entorno (11% frente al 8% del total).

Las mujeres son mayoría en ámbitos como educación y salud y minoría en STEM, una distribución que se mantiene constante a lo largo de los diferentes grupos de edad y que los datos del estudio corroboran al poner de manifiesto que un 43% de las mujeres encuestadas cree que desde pequeñas a las niñas se las orienta hacia profesiones más vinculadas a la educación o la salud. Si se ana-



Portada del informe elaborado por la Fundación CYD

lizan las respuestas por grupo de edad, son las más jóvenes las que se sienten más influenciadas por estos sesgos.

Además, “Mujer y universidad: ¿Qué factores influyen en la elección de sus estudios?” destaca que el 25% de las mujeres considera que el puesto de trabajo que ocupa no se adecúa a su formación universitaria, y un 24% de las graduadas entre 50 y 64 años manifiesta que actualmente no trabaja.